
Стальные магистрали
Уважаемые железнодорожники! По-
здравляю вас с профессиональным 
праздником!

С давних времён и по сей день желез-
нодорожный транспорт является одним 
из самых популярных и общедоступных 
средств передвижения. Стальные пути 
связывают города и сёла всей страны.

30 июня 1929 года в Магнитогорск прибыл первый по-
езд – с этого момента началось строительство Магнитки 
и градообразующего предприятия, а памятник паровозу 
и сейчас украшает одну из городских площадей.

В этот день хочется выразить большую признательность 
ветеранам магнитогорского узла ОАО «РЖД», чей богатый 
трудовой опыт переняло молодое поколение рабочих. 
Сегодня сотрудники РЖД обеспечивают высокое качество 
обслуживания пассажиров и их безопасность.

Желаю вам успехов во всех начинаниях, твёрдости в до-
стижении поставленных целей и благополучия!

Сергей Бердников, 
глава Магнитогорска

Дорогие железнодорожники! По-
здравляю вас с профессиональным 
праздником!

Нашу большую страну невозможно 
представить без железнодорожных 
путей, которые по праву носят на-
звание «стальные артерии России». 
Ваш профессионализм – это залог бес-
перебойной доставки грузов, комфорт, 
безопасность пассажиров.

Пусть ваша работа всегда приносит радость и пользу 
людям! Счастья, семейного благополучия и всегда пози-
тивного настроя!

 Александр Морозов, 
председатель Магнитогорского городского Собрания

Финансы

Стабилизировать рынок труда
Федерация независимых профсоюзов России 
предложила увеличить размер пособия по без-
работице в несколько раз.

Минимальное пособие предлагается установить на уров-
не прожиточного минимума трудоспособного населения в 
регионе за второй квартал прошлого года, а максимальный 
размер – на уровне средней зарплаты в субъекте. Если идею 
профсоюзов поддержат, выплаты безработным могут до-
стигнуть 12–51 тысячи рублей в среднем по стране.

В Минтруде сообщили, что предложения по размеру 
пособия будут тщательно изучены, и напомнили, что по-
собия в этом году уже увеличили из-за напряжённости на 
рынке труда.

Как пояснили в пресс-службе Министерства, пособие по 
безработице не спроектировано как постоянная замена 
трудовых доходов. «Это мера поддержки, позволяющая 
гражданину обеспечить минимальный доход на время 
поиска работы», – заявили в Минтруде.

Поздравления
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Московский социологический 
центр приглашает женщин  

(от 21 года до 65 лет) 

на временную работу
интервьюерами

Работа связана с проведением социологиче-
ского опроса населения по месту жительства.  
Предусматривается обязательное обучение.

Заработок в день – до 2000 руб. 
Отбор претендентов –  

с 25 июля по 8 августа 2020 года.
За справками обращаться по телефону  

+7-(916)-475-49-58.
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2 События и комментарии

Капитальный ремонт 

Дворец считается ведущей 
спортивной ареной Магнито-
горска и Челябинской области 
со зрительскими трибунами на 
три тысячи мест. Спортивный 
объект располагает площадка-
ми для занятий баскетболом, 
волейболом, мини-футболом, 
чирлидингом, большим и на-
стольным теннисом, гимнасти-
кой, спортивными бальными 
танцами, фитнесом и силовыми 
тренировками.

Здание площадью больше 16 тысяч 
квадратных метров начали строить в 
1984 году как ледовую арену для хок-
кейной команды «Металлург».

Первый матч состоялся 
14 сентября 1990 года

В 2007 году объект переоборудовали 
для игровых видов спорта. С тех пор в 

комплексе проводятся тренировки и 
соревнования. В 2013 году Дворец был 
внесён в Российский реестр объектов 
спорта. 

За три с половиной десятка лет 
многое в здании обветшало, морально 
устарело и нуждается в реконструкции. 
Два года назад благотворительную 
помощь Дворцу спорта оказали ПАО 
«ММК» и ООО «Объединённая сервисная 
компания» – на спортивных площадках 
заменили 160 светильников. Новые 
осветительные приборы по освещён-
ности полностью соответствуют тех-
ническим регламентам проведения 
соревнований Российской федерации 
баскетбола и Всероссийской федерации 
волейбола. 

Доходы от внебюджетной деятель-
ности Дворца спорта имени И.Х. Рома-
зана позволили изменить облик фойе 
первого этажа. Силами подрядчиков 
провели ремонт стен с применением 
противопожарных материалов, расши-
рили входные проёмы, смонтировали 

подвесной потолок со светодиодными 
светильниками, на пол уложили плитку 
из керамогранита.

– В прошлом году привели в соответ-
ствие с требованиями подъездные пути 
к Дворцу, пожарные выезды, – напомнил 
глава города Сергей Бердников. – Также 
обновили стоянки, газоны, высадили 
деревья. Сейчас в работе фасады и вход-
ные группы. 

Директор Дворца имени И. Х. Рома-
зана Пётр Бибик показал градоначаль-
нику фронт будущих работ. Средства 
выделены значительные – 22,5 мил-
лиона рублей консолидированного 
бюджета. Деньги будут направлены на 
ремонт и утепление фасада здания, за-
мену входных дверей, восстановление 
крыльца. Также проведут внутренние 
работы: ремонт стен второго этажа, 
раздевалок, душевых и санузлов, заме-
ну окон и оборудование барных стоек. 
Вместо деревянных панелей радиаторы 
отопления закроют пластиковыми. 
Кроме этого, подрядчик должен уло-
жить специальные покрытия в залах, 
заменить перила и отремонтировать 
потолок лестничных маршей, подлатать 
ступени, заменить сиденья и привести 
в порядок пространство под ними на 
трибунах. Новое покрытие постелют на 
полу фитнес-залов.

– Магнитогорск спортивный город. И 
даже в обычных парках и скверах люди 
предпочитают проводить время актив-
но, с пользой для своего здоровья, – го-
ворит Сергей Бердников. – Но при этом 
необходимо уделять большое внимание 
игровым видам спорта как на откры-
тых, так и на закрытых площадках. По 
Дворцу спорта есть чёткие графики и 
планы, поэтому нет никаких сомнений, 
что всё намеченное будет реализовано. 
Перед нами стоит конкретная задача, 
и будут приложены все усилия, чтобы 
выполнить ремонт качественно и в срок. 
Планируем уже осенью открыть двери 
Дворца для всех любителей зрелищных 
игр и спортсменов. 

А уже в следующем году планируется 
начать строительство нового ФОКа в 
147-м микрорайоне, где сейчас очень ак-
тивно строятся школы и детские сады. 
Территория южной части Магнитогор-
ска густо заселена, а вот спортивных 
муниципальных объектов там практи-
чески нет. И это нужно исправлять.

 Ольга Балабанова 

В ходе рабочего объезда глава города Сергей Бердников 
оценил ремонтные работы во Дворце спорта имени И. Х. Ромазана

Обновление 
спортивной арены

Пётр Бибик, Сергей Бердников

Фоторепортаж  смотрите 
на сайте magmetall.ru (16+)

Вс +19°...+34°  
ю 3...5 м/с
726 мм рт. ст.

Пн +19°...+30°  
ю-в 1...2 м/с
726 мм рт. ст.

ю-в 2...4 м/с
726 мм рт. ст.

Вт +18°...+30°

Цифра дня Погода

3 %
Столько россиян от-
правили детей в лаге-
ря этим летом. Шесть 
процентов планируют, 
а 88 – не намерены 
этого делать. Основ-
ная причина – риск 
заразиться коронави-
русом (ВЦИОМ).


